

ABSTRAK

Tari berambak merupakan warisan budaya yang memiliki makna dan nilai-nilai filosofis yang kaya dalam konteks masyarakat Muslim Desa Pedamaran VI, Kecamatan Pedamaran, Kabupaten Ogan Komering Ilir. Tari Berambak memiliki makna dan nilai-nilai filosofis yang penting dan perlu dilestarikan sebagai bagian dari warisan budaya Indonesia yang kaya dan beragam. Dalam konteks masyarakat Muslim Desa Pedamaran VI, Tari Berambak memiliki peran penting sebagai sarana untuk mempererat hubungan antarindividu dan memperkuat nilai-nilai budaya yang ada di masyarakat. Oleh karena itu, upaya pelestarian dan pengembangan Tari Berambak perlu mendapat dukungan dan perhatian dari berbagai pihak, termasuk pemerintah, masyarakat, dan lembaga-lembaga budaya, agar tetap lestari dan bisa dinikmati oleh generasi-generasi yang akan datang. Skripsi ini bertujuan untuk mengungkapkan makna dan nilai-nilai filosofis yang terkandung dalam Tari Berambak pada masyarakat Muslim Desa Pedamaran VI di Kecamatan Pedamaran Kabupaten Ogan Ilir.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif melalui pengumpulan data melalui observasi partisipatif, wawancara mendalam dengan para tokoh masyarakat, serta analisis dokumen-dokumen terkait. Data-data tersebut kemudian dianalisis secara deskriptif untuk mengidentifikasi makna-makna dan nilai-nilai filosofis yang ada dalam Tari Berambak.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Tari Berambak memiliki makna yang dalam dan nilai-nilai filosofis yang kaya. Makna Tari Berambak yang dalam terlihat dari cara masyarakat Desa Pedamaran VI mengapresiasi dan melestarikannya sebagai bagian dari warisan budaya Indonesia yang kaya dan beragam. Selain itu, nilai-nilai filosofis seperti religiusitas, kebersamaan, kesederhanaan, dan kreativitas juga terkandung dalam Tari Berambak. Tari Berambak memperlihatkan nilai religiusitas melalui penggunaan gerakan-gerakan yang diambil dari gerakan-gerakan dalam shalat, sementara nilai kebersamaan tercermin dalam cara masyarakat saling membantu dan bekerja sama dalam mempersiapkan dan menampilkan Tari Berambak. Nilai kesederhanaan tercermin dalam penggunaan kostum dan alat musik sederhana, sementara nilai kreativitas tercermin dalam keberagaman gerakan dan alat musik yang digunakan dalam Tari Berambak.

Kata Kunci: *Tari Berambak, Makna dan Nilai-nilai Filosofis, Masyarakat Muslim Pedamaran*